

Les Maghiens sont à nouveau parmi nous

FAlors que la météo n'incitait pas vraiment à sortir de son cocon douillet, une sympathique exposition intitulée "Variation sur le thème" était proposée dans les locaux godarvillois des Editions Jacquot, le week-end dernier.

Le thème en question n'était autre que celui des Maghiens, ces curieux personnages extra-terrestres nus, rondouillards et innocents à la fois.

L'artiste plasticien Didier Maghe affirme être en communication permanente avec eux depuis une douzaine d'années maintenant et se fait fort de les peindre sur la toile, de les sculpter dans la terre cuite et, grande première pour cette exposition, de les couler dans le bronze, téléguidé dans ses gestes par une force venue d'ailleurs.

Intarissable lorsqu'il s'agit d'expliquer qui ils sont et quel est leur but, l'artiste morlanwelzien, diplômé de l'académie de Charleroi et qui a déjà exposé aux quatre coins du monde, nous a confié que "ses" personnages sont immortels et ont pour mission de nous ôter toute forme de méchanceté, de tristesse, de dou-



Didier Maghe transmet la sagesse à travers ses œuvres.

JP

te ou de cupidité. Raison pour laquelle ils sont toujours représentés souriants et satisfaits.

Le moins que l'on puisse dire au vu de ses œuvres, est qu'elles n'engendrent aucunement la mélancolie et que ces gentils Maghiens sont aux antipodes des monstres extra-terrestres qui envahissent nos écrans et notre littérature. Un univers décalé qui sent bon la positivité à découvrir absolument avec une large ouverture d'esprit.

Notons que les Editions Jacquot organisaient cette exposition pour présenter le nouveau livre de Didier Maghe "Histoires de Maghiens" dans lequel nombre de contes connus, comme la légende de Stonehenge, et moins connus se trouvent détournés et mis à la sauce maghienne.

Un cadeau original pour les fêtes de fin d'année... Plus d'infos sur l'artiste et ses personnages ? www.maghe.info «

J.P.